

BULLETIN PAROISSIAL

ANNEE SAINTE ~ Pèlerins d'espérance !

CONGRÈS MISION

Le Mot du Curé.

Des grands signes d'Espérance !

Au moment où je rédige ces quelques lignes nous avons vécu lundi soir 3 novembre un grand et beau moment à l'Amphithéâtre de Bourg-en-Bresse avec la diffusion du film "Sacré-Coeur" en présence des réalisateurs, Steven & Sabrina Gunnell. Plus de 400 spectateurs dans la salle, sachant que le film était à l'écran la semaine dernière déjà et qu'il le reste tant qu'il y a de la demande. Notons que plus de 300 000 personnes

ont vu ce film partout en France depuis 4 semaines déjà ! Les critiques diverses et variées et autant infondées les unes que les autres n'arrêtent pas le Sacré-Coeur de Jésus pour reprendre sa place dans les âmes des Catholiques de France et pour toucher de nombreuses personnes non chrétiennes. Ce film, nous le savons, est en train de convertir des coeurs ! Voilà un beau signe d'espérance ! Autre signe d'espérance : Au moment où je vous écris je me prépare à vivre le Congrès Mission à Paris les 7, 8 et 9 novembre. C'est la 10ème édition ! C'est le rendez-vous missionnaire et national à ne pas manquer ! Cette année ce sont 30 000 Catholiques de France qui sont attendus au Palais des Sports de Bercy à Paris. De toutes sensibilités, tous viennent pour une seule chose : Rendre grâce à Dieu pour son Amour infini et présenter à tous les nombreuses initiatives missionnaires mises en place dans notre pays. Une journée spéciale pour tous les Prêtres de France a lieu le vendredi mais aussi une journée spéciale pour les couples, les catéchistes, les jeunes, les retraités... Tout ce monde se rassemble le 7 au soir au Palais des Sports pour une grande veillée d'ouverture du Congrès Mission. Puis, le samedi, la Messe tous ensemble, des conférences, des tables rondes, des temps de louanges et des veillées partout dans Paris le samedi soir avec, entre autres, une énorme veillée spéciale jeunes à Bercy. Le dimanche matin, à nouveau des conférences et des tables rondes avant la Grand-Messe de clôture présidée par l'Archevêque de Paris, les nombreux Prêtres et Evêques présents. Bref, voilà un fort signe d'espérance qui fait du bien et qui donne un bon coup d'Esprit Saint pour reprendre la route avec force et courage ! Oui, en cette Année Sainte placée sous le signe de l'Espérance, nous avons de quoi nous réjouir car la France est en train petit à petit de réveiller ses racines chrétiennes et missionnaires. Alors, hauts les coeurs !

Votre Curé, Père Olivier BARNAY +

Viriat
Marboz
St Etienne du Bois
Bény
Courmangoux
Pirajoux
Verjon



Permanences assurées par des paroissiens :

A Viriat
le samedi de 9 h à 11 h 30
A Marboz
le samedi de 10 h à midi
A St Etienne du Bois
le samedi de 10 h à 11 h 30

Monsieur le Curé :
Abbé Olivier BARNAY
06 88 19 73 67
abbebarnay@hotmail.fr

Le Père Olivier assure une permanence à la Cure de Viriat le jeudi de 9 h à midi.

